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令和４年度 下関市市民活動支援補助金（後期募集分）に係る審査

〔審査経過〕

○募集期間

令和４年８月２９日～令和４年９月３０日

○審査実施日

令和４年１１月７日

〔審査概要〕

助成事業審査部会委員により審査を実施し、審査結果を別紙のとおりとした 。



1 AmasuЯ  100,000        15.20        9      15      18      16      18 

・取組自体は良いが、申請団体の説明で事業の明確な主旨が確認できなかった。
・動物愛護は重要なテーマであるが、補助金の交付にあたっては優先順位を考えなければな
らないと考える。
・同様の取組を行う団体の代表と考えが合わず、団体を設立した旨の説明があったが、動物
愛護を推進するためには分散するのは好ましくないと感じた。
・譲渡先の方が高齢や体調不良等を理由に飼えなくなるといった話をきくが、会としてどこま
でフォローできるのか疑問である。
・動物愛護センターとの関わりが気になる。
・活動費について、複数の会社からの賛助があるとのことであったが、代表がいて成り立つも
のであるように感じた。事業を継続するには団体として取組を進めることが重要だと考える。

2 フォーラム杜屋プロジェクト  100,000        19.80      18      21      22      16      22 

・個人のコレクションの活用からスタートしている、独特で面白い試みだと思う。是非参加した
いと思う企画である。
・豊浦にこのような素敵な場所があると知って嬉しい。より周知していただき、また、どんどん
地域に受け入れられるような活動の在り方をお願いしたい。
・今後が楽しみであるが、継続していくには家族以外の方を会員として迎え、後継者を育てる
という視点も重要である。今は代表がいて成り立つ事業と感じる。思いを他の人に受け継いで
いっていただきたい。

3 山の田を明るくする会  50,000        16.00      11      17      19      15      18 

・国道沿いなので、通行する方の目にも触れるとは思うが、基本的には山の田地域だけの事
業であり、市民活動としては公共性に乏しく感じる。小規模からスタートして広げていっていた
だければと思う。
・自治会の小委員会的な印象を持った。

合計・平均      250,000         17.00  12.67  17.67  19.67  15.67  19.33 

 ※満点25点 

令和4年度市民活動支援補助金(後期募集)  審査結果
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